

¡YA ES VIERNES!

La CDMX tendrá a los mejores jinetes del planeta, a los Pumas, una muestra de Orozco y danza.



EXPOSICIÓN
El Museo de Arte Carrillo Gil ofrece una muestra de José Clemente Orozco con 43 pinturas de gran formato. **GENTE 14**



DANZA
El coreógrafo francés Thierry Malandain presenta su versión de "La Bella y la Bestia" en Bellas Artes mañana a las 19:00 horas.

FUTBOL
Los Pumas reciben al Toluca en CU, donde sólo han perdido uno de sus seis partidos. Dom., 12:00 horas. **CANCHA 11**



ECUESTRE
Los mejores jinetes y caballos de salto del mundo compiten mañana a las 13:00 horas en el Campo Marte; la bolsa: 590 mil euros. **CANCHA 21**

VIERNES 7 / ABRIL / 2017 CIUDAD DE MÉXICO

108 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,500 \$ 15.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

35.7% Aumento de la producción de autos en marzo frente al mismo mes de 2016, con lo que alcanzó una cifra récord, informó la AMIA. El crecimiento de las exportaciones fue de 32.5%

NEGOCIOS

Suma en un año más de mil 700 tomas clandestinas

Encabeza Puebla ordeña de ductos

Reporta Pemex
4 extracciones al día que se concentran en 7 municipios

BENITO JIMÉNEZ

Puebla lidera, ahora, la ordeña de combustible de los ductos de Pemex.

De enero de 2016 a febrero de 2017, esa entidad registra mil 762 tomas clandestinas en los ductos de la empresa, un promedio de 4.1 al día, el pico más alto reportado en el Estado.

Tan sólo en este año, Puebla suma siete incendios en ductos de Pemex provocados por los llamados huachicoleros, o bien, en bodegas donde se almacena el hidrocarburo robado.

Apenas el 3 de abril se reportaron dos siniestros por tomas clandestinas: uno en Amozoc con saldo de una persona muerta y una camioneta calcinada, y otro en Esperanza, donde también se quemó una unidad.

Un día después, una fuga de combustible se repor-

Los líderes

Tomas clandestinas por día (enero 2016 a febrero 2017):



tó en terrenos de cultivo de Quecholac en una bodega en donde se guardaba gasolina robada.

En 2016, Puebla sumó mil 533 tomas ilegales de combustible, por arriba de Guanajuato, que reportó mil 309; Tamaulipas, 942, y Veracruz, 668.

Durante el primer bimestre del año, Guanajuato encabezó la lista con 303 tomas clandestinas, seguido de Puebla, con 229.

A nivel nacional, Pemex reportó en 2016 la localización de 18.8 tomas clandestinas al día tras sumar 6 mil 873 puntos de extracción de combustible ilegales en toda su red de ductos.

Para el primer bimestre de 2017, el promedio diario nacional escaló a 28 tomas clandestinas localizadas tras reportarse el hallazgo de mil 647 en todo el País.

En Puebla, la delincuencia concentra la ordeña en

Tepeaca, Palmar de Bravo, Acajete, Quecholac, Acatzingo, Amozoc y Esperanza, en donde elementos del Ejército y la Policía Federal detectaron una red de huachicoleros que opera con la protección de policías locales o el crimen organizado.

"Existe un grupo, en su mayoría compuesto por habitantes, por familiares, que pelean sus territorios de ordeña a otras dos células del crimen organizado", revelaron mandos militares.

"En la premura por ubicar un tramo para ordeñar el ducto, los huachicoleros se tienen que cuidar de la autoridad federal o de otro grupo de chupadores, por lo que los trabajos para abrir una toma clandestina son cada vez más deficientes y riesgosos".

En los límites con Veracruz existe una pugna entre Los Zetas y el Cártel Jalisco Nueva Generación por el robo de combustible al poliducto Minatitlán-México 12"-20"-14", que atraviesa Veracruz y Puebla.

PÁGINA 7

Designación polémica

Entre protestas y cuestionamientos, el Senado ratificó a Paloma Merodio como vicepresidenta de la junta de gobierno del Inegi. **NEGOCIOS**



Regresan con ritmo latino

J. Balvin, Maluma y Nicky Jam contagiarán con su vibra a sus miles de fans en los grandes recintos del País.

reformacion.com/decibel

Lanza EU bombardeo sobre Siria

MICHAEL R. GORDON, HELENE COOPER Y MICHAEL D. SHEAR THE NYT NEWS SERVICE

WASHINGTON.- Donald Trump ordenó ayer su primer ataque militar.

Tras seis años de guerra, más de 400 mil muertos, 4.8 millones de refugiados en el extranjero y 6.3 millones de desplazados internos, el Presidente de Estados Unidos dio un giro de 180 grados al conflicto sirio en apenas unas horas con una decisión que él mismo advirtió en campaña que podría desembocar en la Tercera Guerra Mundial.

Desde buques ubicados en el Mediterráneo -y tras alertar a Moscú-, el Ejército estadounidense lanzó 59 misiles de crucero Tomahawk contra una base aérea siria.

"Siria violó sus obligaciones en virtud de la convención sobre armas químicas y no hizo caso de las exigencias del Consejo de Seguridad de la ONU", declaró Trump antes de una cena con el Presidente chino, Xi Jinping, de visita en Florida.

El bombardeo expone a EU a una confrontación directa con Rusia e Irán, aliados de Damasco. Hasta el cierre de esta edición, no había postura de ambas naciones.

PÁGINA 13

Infiltran los Beltrán a PF

REFORMA / STAFF

La captura de Iván Reyes Arzate, mando de la División Antinarcóticos de la Policía Federal, exhibió la infiltración del Cártel de los Beltrán Leyva en la corporación.

Reyes Arzate admitió ante oficiales de la DEA que se reunió en noviembre pasado con un capo que le ofreció reducir la violencia en Tamaulipas.

Además, Sergio Villarreal Barragán, "El Grande", uno de los ex líderes de los Beltrán Leyva, declaró en EU que, desde 2008, Reyes Arzate era "un oficial corrupto de la PF que apoyó a los Beltrán" junto con otros tres mandos de la corporación.

Incluso detalló que en 2009, en un encuentro en Cuernavaca, Reyes Arzate y otros dos agentes informaron a Arturo Beltrán Leyva los detalles sobre un informante de la DEA que había facilitado el decomiso de cargamentos de cocaína desde Colombia, lo que llevó al secuestro, tortura y ejecución de dicha persona.

"Beltrán le pagó 3 millones de dólares a Reyes y los otros mandos por esta información", declaró Villarreal Barragán, identificado por las autoridades de EU con la clave CS-2.

En esos años, Iván Reyes operaba bajo las órdenes directas de Ramón Eduardo Pequeño García, ex jefe de Inteligencia y después titular de la División Antidrogas, en la extinta Secretaría de Seguridad Pública, que encabezó Genaro García Luna.

Su ascenso y caída



Iván Reyes Arzate ingresó en 2001 a la AFI y en 2005 ascendió a comandante.

Un año después se integró a la nueva SSP federal como subdirector de Coordinación de Inteligencia para la Prevención e Investigación de Delitos bajo las órdenes de Ramón Eduardo Pequeño García.

En 2009, fue nombrado director de Inteligencia, y en 2011, trasferido junto con Ramón Pequeño a la División Antidrogas de la Policía Federal.

En noviembre fue separado de su cargo, en enero renunció a la PF y en febrero se entregó a la DEA.

El pasado 2 de febrero, la DEA confrontó a Reyes con evidencia de que había traicionado a la agencia estadounidense, con la que llevaba años cooperando como el mando de más alto nivel de la Unidad de Asuntos Sensibles de la División Antidrogas de la PF luego de ser entrenado en Quantico, Virginia.



INICIA VIADUCTO CDMX-TOLUCA

La primera de las 258 columnas que soportarán el Viaducto por donde pasará el Tren Interurbano fue montada el miércoles. Cada una pesa 180 toneladas. **CIUDAD 3**

Pide Videgaray a Washington respetar elección 2018

JOSÉ DÍAZ BRISEÑO CORRESPONSAL

WASHINGTON.- El Canciller Luis Videgaray pidió ayer a Estados Unidos respetar el proceso electoral mexicano.

En una reunión con el Secretario de Seguridad Interna, John Kelly, el Canciller exhortó al funcionario a dejar el tema de los comicios presidenciales de 2018 a los mexicanos luego de que el miércoles declarara en au-

dencia del Senado que ni a México ni a EU les conviene un Presidente izquierdista en Los Pinos.

"Le dije de manera respetuosa, pero muy clara, que las decisiones electorales y la selección de autoridades en México corresponden solamente a los mexicanos.

"Y lo que esperamos por parte de los Estados Unidos es que se respete el proceso electoral mexicano", aseguró Videgaray en rueda de prensa

en la Embajada de México en Washington.

"La respuesta que recibí del Secretario Kelly fue algo que me deja claro que es alguien que escucha, y, al escuchar su respuesta -que comprendió claramente nuestra posición como Gobierno-, tengo hoy, sin duda, un mayor respeto personal e institucional por el Secretario Kelly.

"Entendió con toda claridad el mensaje, aceptó el comentario que le hicimos y

estuvo a la altura de las circunstancias", afirmó el Canciller mexicano.

Videgaray respondió negativamente en tres ocasiones a la pregunta sobre si le gustaría ser candidato presidencial del PRI en las elecciones de junio de 2018.

PÁGINA 3

610972000016